
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Indicação: 7 / 2017

Autor: Ver. José Tadeu Vieira Pereira 

                                Indico a Mesa, Ouvido o Douto Plenário conforme o Regimento Interno
desta Casa de Leis, que seja encaminhado expediente para o Sr. RICARDO CAMPOS
AMETLA – Secretario de Obras do Município, ANA CLAUDIA BOABAID – Presidente da
Fundação de Meio Ambiente, solicitando as seguintes informações tendo como referência o
Serviço de Poda de galhos:
 
    1.Que empresa vem realizando esse serviço no município?
 
    2. Quando foi realizada a contratação da empresa?
 
    3. Quem são os gestores e fiscais desse contrato?
 
JUSTIFICATIVA: O serviço de Podas de galho vem sendo realizado segundo munícipes,
desde fevereiro, ocorre que não localizamos nenhuma citação a este contrato no Diário
Oficial e segundo informações, esta poda vem sendo feitas pela empresa Equipe/Unipav que a
princípio não detém este objeto em seus contratos com a Prefeitura de Corumbá.
 

 

SALA DAS SESSÕES, 17 de Abril de 2017

José Tadeu Vieira Pereira
Vereador(a) - PDT
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